

REGISTRATION FORM

Student Entrepreneurship and Innovation Competition

LACCEI 2022

Leading student: Juan Francisco Romano Parra

e-mail address: jromano@utb.edu.co **WhatsApp number:** 3013413409

Faculty member endorsing the project: Luis Arraut Camargo

e-mail address: larraut@utb.edu.co

University: Universidad Tecnológica de Bolívar

Program of studies: Contaduría Pública, Ingeniería Mecatrónica, Ingeniería de Sistemas e Ingeniería Industrial.

Second team member: Nayelis Margarita Acosta Capela

Third team member: Juan Betancourt Salazar

Fourth team member: Santiago Andrés Pacheco García

Fifth team member: Camilo Andrés Martínez Verbel

La importancia del turismo y su historia

Definición del problema:

Se busca ofrecer un servicio el cual esté enfocado en crear una herramienta digital en donde se pueda analizar la importancia e impacto que tiene el turismo en una ciudad, y la historia que lleva ésta. Para este servicio acabo, se debe tener en cuenta sobre lo que es el turismo y porqué es tan importante en todas las ciudades de los diferentes países.

El turismo, es una de las principales fuentes de comercio tanto nacional como internacional de un país, en éste también se puede evidenciar grandes sumas de ingresos, lo cual es conveniente para su desarrollo económico y cultural. De igual manera, se puede decir que el turismo atrae todas aquellas actividades las cuales estén relacionadas en conocer culturas, costumbres, regiones y espacios en los que normalmente no se convive.

Como se sabe, el turismo se puede evidenciar de distintas maneras, ya se cultural, mediante entretenimiento, aventura o por medio de relajación, y de igual forma quiénes realizan este son todas las personas, ya sean los jóvenes, grupos de familia, parejas, amigos, etc.

En ciertas ocasiones el turismo no es de vital importancia para algunas personas, es por esto por lo que buscamos ofrecerle al público una herramienta digital en donde éste sea apreciado de manera mucho más rápida y que, además, se logre observar lo primordial que es en todos los países.

Resumen:

Como innovadores buscamos revolucionar e impactar en la vida de las demás personas, agregando nuevos conocimientos a través de una aplicación digital en la cual se encuentren los principales sitios turísticos de aquella ciudad que estás visitando, con recorridos turísticos establecidos para así optimizar el tiempo y los recursos a las personas. En cada sitio turístico y recorrido que se tenga, podrán encontrar toda la información necesaria para así fomentar la cultura histórica propia de cada destino en el cual se encuentren. Si bien sabemos, hay muchas empresas que podrían aumentar nuestra competencia, pero con nuestra aplicación buscamos brindar algo diferente a todos nuestros usuarios, tener la capacidad de facilitar seguridad, conocimientos y experiencias únicas a todas las personas que soliciten nuestra aplicación.

Palabras claves:

- Turismo
- Historia
- Innovación
- Mercadeo
- Digitalización
- Cultura
- Seguridad
- Conocimientos
- Experiencia

Mercado a conquistar con la idea:

Buscamos ofrecer un servicio el cual cumpla como objetivo brindar suficiente información a las personas sobre el turismo, esto dependiendo de la ciudad o el país en el que se encuentren, en el momento de que se quiera dar a conocer esta herramienta al mercado, encontraremos un mercado totalmente competitivo, ya que, nuestra herramienta se brindará a personas y, por lo tanto, podremos competir por nuestros consumidores con otros que ofrezcan este mismo servicio.

Perfiles de los clientes:

Nuestro servicio digital está enfocado a personas entre 18 y 50 años que se encuentren interesados en el turismo y en la historia de este mismo, en donde podrá encontrar toda la información que necesiten al momento de salir de viaje con el fin de conocer y disfrutar de culturas diferentes a las que estén acostumbrados. Nuestros clientes contarán con la facilidad

de aprender y conocer en cuanto a todos los lugares que deseen visitar, ya que nuestra herramienta les suministrará todo lo que se requiera conocer acerca del lugar donde realizará la estancia.

Funcionalidad del servicio:

El objetivo principal de nuestro servicio es hacer llegar la historia de la ciudad mediante el turismo a aquellas personas interesadas en vacacionar en lugares donde no residen. Esto se pretende realizar mediante una aplicación digital la cual, junto con un cronograma, ilustrará todos los lugares turísticos que lleven consigo una parte de la historia de la ciudad, así mismo, esta aplicación pretende hacer óptima la estancia de las personas que visitan la ciudad debido a que con el cronograma que tiene la aplicación, se mantendrá a la persona con constantes visitas a sitios turísticos permitiendo que no se pierda de ningún detalle.

Además, no es solo una aplicación digital para turistas; se busca concientizar a las personas locales acerca de la importancia de la historia de los lugares turísticos de la ciudad y también, del turismo propio, ya que una sociedad sin cultura y conocimiento, por más que se encuentre en una ciudad o país turístico, si no conoce su historia y valora sus lugares turísticos, no tendrá que ofrecer a quienes visitan.

En el caso de la atención a los clientes, la aplicación contará con una interfaz amigable lo que permitirá al usuario seleccionar de forma fácil el contenido que desee conocer acerca del lugar donde se encuentre, además de hacer modificaciones a las recomendaciones de visita que esta misma arroje.

Para asegurar el buen funcionamiento de este proyecto, se requerirá de personal profesional en informática además de especialistas sobre historia y turismo de los lugares en donde la aplicación vaya a entrar en rigor.

MODELO CANVAS

